

Diputados deben mandar un mensaje positivo: JOH

El Presidente hondureño Juan Orlando Hernández, pidió a los diputados del Congreso Nacional, que piensen en los más altos intereses de Honduras, al momento de elegir los siete magistrados restantes para confirmar la nueva Corte Suprema de Justicia (CSJ), para mejorar la seguridad jurídica y ciudadana de este país.

“Espero que los diputados puedan mandarle un mensaje positivo al pueblo hondureño”, expresó el mandatario quien agregó que “prácticamente es imposible que cada diputado tenga los 15 ideales y que esos salgan en el resultado final”.

Indicó que a elección de los siete magistrados restantes tiene que ser producto de conversaciones y de consensos entre los mismos diputados.

Agregó que “el pueblo hondureño espera una nueva dinámica del Poder Judicial, eso es pieza clave para mejorar la parte de la seguridad, seguridad en general, desde seguridad jurídica, hasta las personas y la seguridad ciudadana”.

En ese sentido, el mandatario reveló que “muchas cantidades de juicios que antes se llevaban en manos de jueces nacionales y que iban caminando bien, ahora nos los están regresando a jueces ordinarios”.

Manifestó su preocupación pues “hay necesidad de tener jueces nacionales para la Fuerza Nacional Antiextorsión (FNA) y



Juan O. Hernández.

tampoco ha ocurrido”.

“Muchas de los casos que ha judicializado el Ministerio Público, con el apoyo del Ejecutivo, están pendientes de sentencia y si no hay sentencia, en nada estamos”.

“Me parece oportuno que el Congreso Nacional, que los diputados y las diputadas, escuchen el clamor popular de los diferentes sectores, porque la gente quiere una nueva Corte Suprema de Justicia”.

“Ojala podamos encontrar ese resultado pronto para que el país siga en ese proceso de

transformación”, apuntó.

“Por lo pronto espero que ese sea un resultado positivo, el día de mañana y seguir haciendo nuestra tarea, lo que corresponde al Poder Ejecutivo, pidiéndoles a los diputados que piensen en los más altos intereses del país, decisión política claro que lo es porque son políticos los que están ahí, no hay que llamarse a engaños, pero estoy seguro que pueden tener el mejor resultado posible, aun cuando sean políticos quienes están tomando la decisión”.